



MIGUEL J. RODRIGUEZ CARRILLO/AFP VIA GETTY IMAGES

L'ouragan Idalia frappe le sud-est des États-Unis

- Mihailo S. Zekic
- [04/09/2023](#)

Idalia, un ouragan de catégorie 3, a touché terre au sud-est de Tallahassee, en Floride, mercredi matin dernier. Il s'agit de la première tempête majeure de la saison des ouragans en Floride. Selon des informations non confirmées, deux personnes sont décédées en Floride dans des accidents de la route entraînés par l'ouragan.

Plus tard dans la journée, après avoir été rétrogradée en tempête tropicale, Idalia est entrée en Géorgie en direction de la Caroline du Sud. Jeudi matin, Idalia a quitté la Caroline du Sud et se trouve actuellement dans l'océan Atlantique.

Les dégâts : Idalia a frappé une zone moins peuplée que d'autres ouragans. Mais dès son arrivée, environ 150 000 Floridiens ont été privés d'électricité. Un nombre à peu près équivalent a été privé d'électricité en Géorgie, et plus de 50 000 personnes sont actuellement privées d'électricité dans les Carolines. L'estimation préliminaire des dégâts causés par Idalia s'élève à 9,4 milliards de dollars, ce qui en fait la catastrophe la plus coûteuse de 2023 pour les États-Unis jusqu'à présent.

Pourquoi des catastrophes ? Idalia aurait pu être beaucoup plus catastrophique, mais elle a tout de même perturbé la vie de centaines de milliers de personnes. Elle a fait peser une lourde charge financière sur une économie fragile. Et ses séquelles ne disparaîtront pas immédiatement.

Les catastrophes comme celle d'Idalia ont une raison d'être. Certaines sont plus horribles que d'autres, mais toutes ont pour but de nous orienter vers une vérité supérieure. Pour savoir quelle est cette vérité, lisez notre article sur cette tendance, intitulé « [Désastres 'naturels' et météorologiques en augmentation](#) ».